



FRENTE POLÍTICOS

1. Reconocimiento. El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, **Ricardo Monreal**, sostuvo una reunión con el secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard**, con el objetivo de revisar algunos ordenamientos de política exterior pendientes de aprobación. En redes sociales, **Monreal** subrayó que la política exterior de México ha recobrado su decoro y dignidad gracias a la labor de **Ebrard**. Aseguró que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** tiene en el canciller un claro exponente de la tradición que en la materia ha dado reconocimiento a México en el mundo. Y esto dicho de *corcholata* a *corcholata* duplica su valor.

2. Relevos. La elección de los cuatro consejeros electorales podría ser por insaculación, antes que por acuerdo de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados. En acatamiento al TEPJF, los legisladores aprobaron con 473 votos a favor y una abstención la nueva convocatoria para el relevo en el INE. El morenista **Ignacio Mier**, presidente de la Jucopo, reveló que se opuso a una propuesta de la oposición para nombrar a los finalistas mediante un acuerdo político. "Estamos considerando las dos rondas de votación, si no, insaculación", declaró. Por lo pronto, los diputados lanzaron la convocatoria para la sustitución de cuatro consejeros, y de no ponerse de acuerdo, el tema pasará directamente a la SCJN. ¿Será que la tómbola mate los acuerdos?

3. Incentivos a la vista. Las entidades con mejores resultados en seguridad pública tendrán acceso a un fondo de mil millones de pesos, como beneficio económico adicional en la materia, anunció **Rosa Icela Rodríguez**, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana. La funcionaria acompañó al secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, en la firma de convenios de colaboración del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública, para estados del centro y sureste del país, que se realizó en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas. **Rodríguez** indicó que para el gobierno de México será importante hacer este reconocimiento a las administraciones estatales. La estrategia está ahí, falta que los mandatarios estatales pongan manos a la obra, hay incentivo de por medio.

4. Primero la limpieza. El TEPJF ordenó a la Comisión de Honor y Justicia del PRI pronunciarse sobre la queja interpuesta por **Dulce María Sauri**, militante priísta, en contra de las reformas estatutarias realizadas por el partido el pasado 19 de diciembre. Según las y los magistrados que votaron por unanimidad a favor, la comisión ha sido omisa al resolver el juicio de protección de derechos políticos interpuesto por **Sauri**, ya que ha incumplido con los plazos de sustanciación, de admisión y de resolución de la queja, por lo que se le ordena dar entrada a la queja y resolver en consecuencia. **Sauri** denunció el abuso de **Alito Moreno** de quedarse al frente del partido hasta 2024. El PRI sigue tambaleándose.

5. El tramposo cae al pozo. Tres legisladores hicieron el trámite para que el Senado les diera recursos para acudir a la COP27 en Egipto, pero ni siquiera tenían acreditación. Desde sus cuentas bancarias personales, las senadoras **Geovanna Bañuelos** y **Sasil de León**, así como el senador **Raúl Paz Alonzo**, quienes viajaron a Egipto, pero no asistieron a la COP27, devolvieron al Senado 479 mil 623.47 pesos del costo de boletos de avión y viáticos que se les entregaron para 11 días de un trabajo que no realizaron. Fue hasta la última semana de enero que se difundió su no asistencia. A cada senador se le dieron 159 mil 874.49 pesos para que viajara a Egipto y ésa fue la cantidad exacta que tuvieron que devolver. Vergüenza mundial.